



*Je schöner und voller die Erinnerung, desto schwerer ist die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Qual der Erinnerung in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne nicht wie einen Stachel,
sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.
Dietrich Bonhoeffer*

*Mit den Worten von D. Bonhoeffer möchten wir unserer Bestürzung und Trauer
zum unerwarteten Tod von Claudia Knöpfel Ausdruck verleihen.*

*Seit vielen Jahren gehörte sie zum Kreis der aktiven Mitglieder in unserem
Verein. Claudia wird uns mit Ihrer achtsamen und wertschätzenden Art und als
kompetente und engagierte Fachfrau sehr fehlen.*

Unsere Anteilnahme gilt Ihrer Familie und Ihren Freunden.

Für den Internationalen Förderverein Basale Stimulation e.V.

*Susanne Rossius, Elisabeth Bucher,
Monika Jesche, Anja Köhler und
Markus Schäfer.*

22. Januar 2021